
 

   

 
 Anfrage Nr.: AF1698/21 
 Datum: 26.08.2021 
 
 

A N F R A G E  
Fraktion AfD 
 
 
Gegenstand: 
Bewirtschaftungskosten - Hundeabfall 
 
 
Einleitung: 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Corona hat viele Familien, Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt dazu bewegt, sich einen Vier-
beiner zuzulegen.  
  
Dazu habe ich folgende Fragen:  
 
Fragen: 
 
1. Für wie viele Hundeabfallbehälter ist die Landeshauptstadt Dresden in unserem Stadtge-

biet verantwortlich?  
  
2. Wie viele Neuaufstellungen von Hundeabfallbehältern gab es in den letzten viereinhalb 

Jahren? 
Bitte die Jahre 2017, 2018, 2019, 2020 und erstes Halbjahr 2021 einzeln aufschlüsseln. 

  
3. Wie entwickelten sich die diesbezüglichen Bewirtschaftungskosten in den letzten vierein-

halb Jahren? 
Bitte die Jahre 2017, 2018, 2019, 2020 und erstes Halbjahr 2021 einzeln aufschlüsseln. 

 
Mit freundlichen Grüßen,  
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Heiko Müller 
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